



# みどりのそよ風

大洋小学校だより

第 6 号

令和 6 年 10 月 31 日 発行

## 「学びの秋」を充実させましょう！

気持ちのよい秋風が感じられるようになりました。「芸術の秋」「スポーツの秋」「読書の秋」「食欲の秋」…この時期は、何をやるにしてもよい季節です。特に、10月27日～11月9日は読書週間です。この機会に、たくさんの本に触れてみることもよいと思います。

「学びの秋」を充実させるように子供たちも教職員もがんばっていきます。よろしくお願いします。



【移動図書コーナー】



## 《 5 年 宿泊学習 (10/10～11) 》

5年生は、とちぎ海浜自然の家にて宿泊学習を行いました。1日目は、館内ウォークラリーやキャンドルづくり、アスレチック遊びをしました。夜は体育館で、ドッジボールやしっぽ取りゲームなどで盛り上がりました。2日目は、班ごとにカレーうどんを作りました。みんなで協力しながら作ったカレーうどんは最高においしかったようです。仲間と共に、思い出に残る宿泊学習となりました。



## 《 大洋地区防災訓練 (10/23) 》

大洋地区では、2年ぶりに防災訓練をおこないました。地震からの火災を想定し、全校児童で校庭に避難した後、消防団による消火活動の様子を見学しました。

また、煙体験や水消火器を使った消火体験、心臓マッサージ体験、車両見学もおこなうことができました。

貴重な体験を計画、実施してくださいました、鉾田消防署、鉾田市消防団大洋市団・女性分団、陸上自衛隊、鉾田市教育委員会の皆様のご協力に感謝いたします。



## 《 大洋フェスティバル2024 (10/27) 》

このイベントは、「大洋地区の子供から大人までみんなが楽しめるお祭りをつくりたい!」という有志が中心となり、多くのボランティアや協賛者によって成り立ちました。初めての試みでしたが、参加したみんなが笑顔あふれるお祭りとなりました。「ぷよぷよeスポーツ」「さまざまなミニゲーム」「おいしいものたくさんのフードコーナー」「スポ少紹介」「体験イベント」「もち・お菓子まき」…など、楽しいイベント盛りだくさんでした。来年も楽しみです。

